

BROADCAST

Libatkan Berbagai Elemen Masyarakat, Ratusan Prajurit Kodim 0415/Jambi Bersihkan Lingkungan Pasar Angso Duo

solmi - JAMBI.BROADCAST.CO.ID

Dec 7, 2023 - 16:26



JAMBI - Merespon beragam dampak negatif dari tingginya curah hujan memasuki ujung Tahun 2023, Dandim 0415/Jambi Letkol Arm Eko Pristono SH MI. Pol, Kamis pagi (7/12) mengomandoi aksi Bakti Sosial pembersihan lingkungan di sekitar Pasar Induk (Tradisional) Angso Duo, yang berlokasi dekat

bantaran Sungai Batanghari, Kota Jambi.

Disaksikan Danrem 042/Gapu Kolonel Inf Rachmad, aksi Bhakti TNI yang dipimpin Eko Pristiono Kamis pagi itu melibatkan sekitar 400-an personel. Mencakup ratusan personel prajurit dari jajaran Kodim 0415/Jambi, unsur Polri, dan relawan peduli lingkungan dari berbagai elemen masyarakat, seperti Ormas dan Organisasi Kepemudaan.



"Semangat! Insya Allah melalui kebersamaan kita hadirkan pagi ini, bakti sosial yang dilakukan bakal maksimal hasilnya. Akhirnya, tentu diharapkan menghasilkan manfaat bagi lingkungan dan masyarakat banyak.

Terwujudnya lingkungan yang bersih tentulah akan berdampak positif terhadap masyarakat sekitarnya!" ujar Dandim Eko Pristiono saat menyemangati 400-an personel gabungan yang berbaris sambil memegang beragam peralatan pada apel persiapan pelaksanaan Karya Bhakti TNI Kodim 0415/Jambi, di pelataran belakang Pasar Angso Duo, Kamis pagi.

Menjawab awak media, Eko Pristiono menjelaskan, karya bhakti yang dia pimpin merupakan bagian dari Program Unggulan Kasad, dan sekaligus dalam rangka menyemangati HUT Kodam II/Sriwijaya ke-78.

"Kegiatan ini merupakan salah satu wujud kepedulian TNI dengan rakyat. Tidak hanya dilakukan di lingkungan pasar. Tetapi juga akan berlanjut ke tempat lain. Seperti kegiatan membersihkan selokan atau drainase yang tersumbat. Termasuk juga ada kegiatan penghijauan di beberapa lokasi yang dipetakan layak dihijaukan, " kata Dandim Eko Pristiono.



Aksi Bhakti Sosial yang digawangi jajaran Kodim 0415/Jambi tersebut mendapat apresiasi positif dari masyarakat dan pedagang yang berada di lingkungan Pasar Angso Duo, Kamis itu.

"Ini kegiatan positif. Saya mengapresiasinya. Menurut saya, kegiatan yang dilakukan Dandim 0415/Jambi dan jajaran, bersama stakeholder terkait, sekaligus menjadi contoh dan semangat kepada warga, khususnya yang beraktivitas di lingkungan pasar, untuk menumbuhkan kesadaran dan semangat bersama untuk menjaga lingkungan yang bersih dan sehat!" ungkap Nasroel Yasir, salah seorang tokoh masyarakat sekaligus sosok pemerhati sosial di Kota Jambi. (IS/put)